

6 OCTOBRE 1974.-

RIEC S/BELON .-(29 S)
oooooooooooo

Heure : vers 0 h 50

M. Y LE BIHAN, 24 ans, Sergent de l'Armée de l'Air, regagne le domicile de ses parents à RIEC S/BELON. Avant d'allumer l'électricité il est intrigué par une lueur orange venant de la campagne. Il pense à un incendie d'autant plus qu'un orage a éclaté peu de temps auparavant.

La lueur provient en fait d'une demi-sphère lumineuse haute de 6 à 7 mètres, à 500 m. environ de la maison. Par trois ouvertures rectangulaires jaillit une lumière très vive et des boules de feu sortent de l'objet.

M. LE BIHAN saisit ses jumelles : 3 êtres portant des combinaisons argent vif sortent de la sphère et s'avancent lourdement. Le jeune homme réveille ses parents ; la sphère s'éteint, mais les trois masses argentées, de la taille d'un homme, mais dont on ne distingue ni la face, ni les membres, restent visibles.

Soudain, tout disparaît. Une longue traînée jaune barre le ciel en direction du SUD. Affectés, M. LE BIHAN et ses parents iront passer la nuit chez des voisins.

Mais 2 jours plus tard, coup de théâtre : un chien de chasse dont on ignore l'origine est découvert sur les lieux, les pattes antérieures croisées et paralysées. Peut-on établir un lien entre les deux faits ? Toujours est-il que le vétérinaire qui a examiné la bête a déclaré : " n'avoir jamais vu cela... "

" OUEST FRANCE " du 7 OCTOBRE 1974.